stern.de Startseite



Berlin, Deutschland. An die Berliner Mauer erinnert heute nur noch dieser ehemalige Grenzwachturm zwischen Treptow und Kreuzberg. Darin wird derzeit eine sogenannte Opernskulptur gezeigt, ein Kunstprojekt namens "Dorle". Es setzt sich mit der DDR-Vergangenheit auseinander und soll laut der Kuratorin Svenja Moor "auch einen Beitrag zu deren Aufarbeitung leisten". "Dorle" ist eine Kombination aus multimedialer Ausstellung, zeitgenössischer Musik und Architektur und bis zum 8. Juni donnerstags bis sonntags von 14 bis 19 Uhr zu sehen

©Axel Schmidt/DDP